

Freiwillige Feuerwehr MONIHOLZ - Jahresbericht 2017

Bei der Mitgliederversammlung mit Wahlen am 05.01.2016 waren 26 Kameraden anwesend. In der Sitzung wurde auch der Grundsatzbeschluss für die Errichtung des neuen Feuerwehr- und Gemeinschaftshauses am Standort Moniholz 48 gefasst.

Ehrung Feuerwehrmitglieder

Beim Abschnittsfeuerwehrtag in Bad Traunstein wurde Kommandant Alexander Wimmer mit dem Verdienstzeichen 3. Klasse sowie Ehrenkommandant Alfred Schnait, HFM Franz Fuchs und Alois Schwaighofer für 50-jährige verdienstvolle Tätigkeit im Feuerwehr- und Rettungswesen ausgezeichnet.



Erfolgreiche Wettkampfgruppe



Nach den guten Platzierungen beim Vorbewerb in Sallingberg waren die folgenden Abschnittsbewer-

ben in Weinpolz, Groß Gerungs und Zwettl fehlerhaft durchwachsen. Sehr freuen konnten wir uns über den Sieg beim AFLB in Bad Traunstein und Gewinn der Wanderpreise Hl. Florian in Bronze und Silber. Beim 67. Landesfeuerwehrbewerb in St. Pölten erreichten wir mit 407,18 Punkten den 15. Platz in der Wertungskategorie Silber mit Alterspunkten. Den Abschluss der Bewerbsaison bildeten die 12. Waldviertler Dorfspiele in Kottes mit Platz 6.

Veranstaltungen:

Am 04. Februar konnten wir beim Feuerwehrball zahlreiche Ehren- und Festgäste begrüßen. An der am Ostermontag, 17. April in den Räumen der Therapiestätte in Grainbrunn durchgeführten Blutspendeaktion nahmen 178 Personen teil. Das Maibaumaufstellen, Beteiligung an der Sonnwendfeier im Juni und Tage des offenen Ateliers im Oktober sind bereits Fixpunkte im Jahresablauf.

Einsatz-, Übungs- und Ausbildungstätigkeit

Der Schwerpunkt bei den Einsätzen lag heuer bei der Beseitigung von Sturmschäden und Freimachung von Verkehrswegen Ende Okt. sowie bei den Veranstaltungs-Brandsicherheitswachen. Am 19.11. wurden wir zu einem Bauernhofbrand nach Jeitendorf alarmiert. Neben zahlreichen Besprechungen, Vorbereitungsübungen für die Bewerbe haben wir auch an der gemeinsamen gemeindeübergreifenden Unterabschnittsübung in Spielleithen/Grafemühle und Funkübung in Kottes teilgenommen.

Vorschau:

Nach den Vorbereitungsarbeiten für den Feuerwehrhausbau und der Zustimmung des Gemeinderates der Marktgemeinde Sallingberg wird 2018 der Schwerpunkt bei Planung und Errichtung Feuerwehr/Gemeinschaftshaus Moniholz liegen. Neben einer Garage mit 2 Toren sind Umkleide-, Verwaltungsraum, sanitäre Anlagen, Technik-, Lager- und Gemeinschaftsraum vorgesehen. Dieser soll neben der Feuerwehr auch für die im Ort vorhandenen Vereine und Genossenschaften als Schulungs- und Versammlungsraum zur Verfügung stehen.

Die FF Moniholz wünscht Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2018.

Vorankündigung: Feuerwehrfest der FF Moniholz, 01. – 03. Juni 2018